

Un nouveau chapitre de la chaire d'études sur Fidel Castro en Équateur



La Havane, 25 juin, (RHC).- L'université publique de Milagro, dans la province équatorienne de Guayas, a inauguré ce dimanche une chaire d'études sur Fidel Castro.

Au cours de la cérémonie d'inauguration, l'ambassadeur de Cuba en Équateur, Rafael Dausá a donné une conférence sur Cuba, sa révolution, le legs du leader historique de la Révolution cubaine et la politique agressive de Washington à l'égard de notre pays.

Rafael Dausá s'est également référé aux relations entre Cuba et l'Équateur, relations qu'il a qualifiées de très bonne.

Parmi les invités se trouvaient des membres de la brigade médicale cubaine qui prête ses services dans la province de Guayas.



Radio Habana Cuba